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MEMÓRIA DE REUNIÃO 

Pró-Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento Institucional - PROPLAN 

 

REUNIÃO Nº. 01 – GT DE COMUNICAÇÃO 
 

DATA: 17/01/2023                HORA INÍCIO: 09:10 

                                                    HORA TÉRMINO:  

ASSUNTO: APRESENTAÇÃO DA MINUTA DA PROPOSTA 

DE METODOLOGIA 
LOCAL DA REUNIÃO: SALA 447 – MINIAUDITÓRIO  

PRESENTES:  
 
 

PRESIDIDA POR: 
▪ PROFA.  – DIRETORA DE AVALIAÇÃO E INFORMAÇÕES 

INSTITUCIONAIS - DIAVI. 
ELABORADA POR: Gisele dos Santos EMITIDA EM:  
  

1. Abertura:  

1.1.  Aos 19 dias do mês de janeiro de 2023, às 9 horas e 10 minutos, reuniram-se na sala XX 

os membros da Comissão Geral do 2024-2031 se reuniram, conforme convocação via e-

mail para apresentação da minuta da proposta de metodologia do PDI. 

  

2. Início das proposições, informações pertinentes à pauta e discussões:  

 

2.1.  Deu-se início à reunião pelo prof. Cauan, pró-reitor de desenvolvimento institucional  

2.2.  A vice-reitora, professora Solange fez sua fala falando da importância do momento, 

mostrando nossos PDIs anteriores, falou dos nossos desafios que são “gigantescos” 

participação dos servidores dos campis é de fundamental importância. Nosso principal 

desafio é de ofertar um ensino de qualidade. O PDI precisa refletir nossas pespectivas para 

o futuro. 

2.3. Prof. Caun – fala sobre sonhar, mas ter o pé no chão. Falou sobre o contexto externo como 

favorável, com predisposições para o diálogo, cenário macro, animador. 

2.4. Fala sobre o processo, com a apresentação da minuta de metodologia. Prof solicitou a 

colaboração de todos.  

2.5. Apresentação da proposta mostrando o encadeamento dos planos institucionais, a nível de 

estratégico, tático e operacional. Em seguida, justificou a determinação de um PDI de 8 

anos e da necessidade de ter um plano mais enxuto e objetivo. 

2.6. Em seguida o professor apresentou as diretrizes para o novo PDI, entre elas, a importância 

de ser um documento objetivo, claro, conciso, que será atualizado em 2027, que deve 

fornecer diretrizes claras para os PDUs e para as demais políticas de gestão. O PDI deve 

definir metas e indicadores que permitam o acompanhamento constante do plano. O PDi 

deve referenciar informações em painés para que sejam constantemente atualizadas. 

2.7. Em seguida, Cauan falou sobre o termo de abertura do projeto e a EAP que mostra as 

principais fases do PDI, divididas em: organização, preparação, elaboração e finalização. O 

professor falou das etapas que já foram realizadas, tais como, a criação das comissões. 

2.8. Professor Valdiney, perguntou sobre as audiências e consultas à comunidade.  

2.9. Jéssica, ressaltou sobre a importância da comunidade externa na elaboração do PDI. 

2.10. Professor Cauan continuou apresentação com divisão das comissões e dos grupos de 

trabalhos – GTs, justificando sobre a divisão, de modo a favorecer que as decisões que 

exigem deliberações que fiquem na responsabilidade da comissão geral e os assuntos mais 

descritivos e técnicos com a assessoria técnica. Em seguida fez uma breve apresentação da 

composição dos grupos. 

2.11. Prof Solano sugere audiências públicas com a comunidade externa, uma vez que o nosso 

PDI será de 8 anos. A Comissão precisa criar espaços para audiências públicas.  

2.12. A professora Jorgiene, de Alenquer também reforçou a importância das audiências públicas 

e tentar atender as demandas da sociedade. 

2.13. Professora Andreá falou da importância da Universidade se aproximar da sociedade e que 

não deve audiências não só para ouvir, mas para falar, mostrar quem somos e que 

queremos trabalhar juntos com a sociedade.  

2.14. Professora Lademe questionou sobre ter somente uma representação de um membro da 
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sociedade externa.  

2.15. Professor Cauan falou da dificuldade de um membro externo em participar das reuniões, se 

torna difícil.  

2.16. Professora Dávia, reforçou a ideia de multicampismo. 

2.17. Pétia, sugeriu que as audiências focassem nos problemas e não somente em criação de 

cursos. 

2.18. Retornando à proposta de metodologia, professor Cauan continuou mostrando a divisão 

dos temas, com seus respectivos responsáveis.  

2.19. Professor Valdiney, ressaltou sobre a importância de dialogar sobre o projeto de alteração 

de Lei da Ufopa. Repactuação com o MEC, uma vez que o documento da Ufopa não 

contempla nossas necessidades atuais, como um tema estratégico a ser discutido. 

Precisamos da garantia legal que nos permite expandir. 

2.20. Professora Solange reforçou que a instituição não inibiu seu processo de expansão, apesar 

de  

2.21. Professora Thiago, pediu para manter o foco da reunião.  

2.22. Professor Cauan deu prosseguimento a apresentação da proposta de metodologia com a 

divisão de atribuições dos grupos de trabalho. Continuou com as orientações gerais, com a 

dinâmica de trabalho dos GTs. Por fim, apresentou o cronograma de reuniões dos GTs. 

Apresentação das próximas etapas, avaliação do PDI atual e solicitação de informações que 

servirão de insumos para a construção dos textos do PDI. 

2.23. A reunião se encerrou às 11h13min. 

 

3. Encaminhamentos finais:  

3.1.  Período de contribuições para a proposta de metodologia será até 03 de fevereiro, com uma 

reunião de aprovação agendada para o dia 10 de fevereiro.  

3.2. Criar modelos de audiências públicas. 

3.3. Sugestão de elaborar o PDI em inglês. 

3.4. Os slides serão encaminhados para o e-mail dos membros da comissão. 

 


